

**Protokoll:**

Gegenwärtig haben wir auf Grund der Wetter und Klimasituation zunehmend Meldungen, wegen sterbender Bäume. Über das System David können wir zwar zum Teil die Eigentumsverhältnisse abfragen, diese sind aber oft falsch. Bereits bei einem Starkregenereignis im Juni 2021, bei dem sich große Teile des Wirtschaftsweges auf Privatgrundstücken befinden, hatten wir dieses Problem. Die dem zuständigen Bezirksingenieur und der Ortsverwaltung zur Verfügung stehenden Eigentumsverhältnisse stellten sich als falsch bzw. veraltet dar.

Der Ortsvorsteher weist darauf hin, dass bei drohender Gefahr oft eile Geboten ist und es nicht hilfreich sein kann, wenn wir versuchen Bürger zu kontaktieren, die seit 20 oder mehr Jahren nicht mehr Eigentümer der Liegenschaften sind.

Wir bitten daher das Kartenmaterial im Davidsystem zu aktualisieren oder die Ortsverwaltung zu unterrichten wie wir an die korrekten Informationen gelangen können.